



北米ホーリネス教団
オレンジ郡
キリスト教会
「週報」

2015年の努力目標

1. 朝の15分の祈りを大切に。
2. 聖書日課に励もう
3. 祈り会に参加しよう
4. 聖書研究・家庭集会への参加
5. 礼拝欠席の時は牧師に連絡を。

◎集会案内◎

日曜 礼拝 : 9:30~10:45am
 コヒー・アワー : 日曜日 10:45~11:15am
 聖書の学び : 日曜日 11:15~12pm
 みふみ会 : 水曜日 10am
 定例祈祷会 : 水曜日 7:30pm
 早天祈祷会 : 土曜日 7am
 家庭集会 : 各地区に2箇所
 牧師 : 杉村 幸 (日語部)
 : 益田デーロ (英語部)
 電話 : (714) 827-6244(教会)
 : (714) 527-1456(牧師館)
 E-Mail : sugimura1950@gmail.com
 教会ホームページ : www.occc.org
 教会所在地 : 4872 Bishop St.
 Cypress, CA 90630



◎石叫

「寅さんの人気の秘密」

教会の僕の牧師室は三方が本棚で囲まれている。そこも後、一ヶ月程で畳まなければならない。その片付けたためにフト手に取ったのが、中野雄一郎先生の『聖書の力』(いのちのことば社・二〇一一年)だ。その中の寅さんの話しが良い。シリーズ映画の最多記録としてギネスブックにも載った映画「男はつらいよ」は、全四十八巻にもなりました。渥美清主演、山田洋次監督の名作です。あの映画の一番大きい主題は、主人公の寅さんがバカだということです。しかし、映画をよく見てみると、寅の振る舞いが、結果的に問題を解決していることがわかります。寅は単なるバカではなく、葬式の段取りを手際よくやったりする一面もあります。また、永遠のマドンナであるリリーを助けるために彼がつぶやく独り言や、香具師の口上には、独特の深みがあります。また、寅は身の引き方を知っています。親戚のいる団子屋に帰ってくると、おいちゃん、おばちゃんと喧嘩をし、妹のさくらを困らせませす。酸いも甘いも知っているにもかかわらず、天性的にバカをやってしまうのです。ちやぶ台をひっくり返すようなバカをやってしまったあと、寅は自分の失敗に気づき、さっと旅に出ていくのです。そして、彼の大きな魅力が、人を癒すということだと思います。彼は「俺はバカだから」と言います。おいちゃんも「寅は菓のつけようがないバカだ」と言います。笠智衆が演じる和尚さんも「バカだ、困った」と言う。しかし、寅の振る舞いが、傷つき、疲れ、悲しんでいるマドンナを再生させます。絶望に支配された心を生まれ変わらせるのです。この映画に出てくる父親役と寅とのからみも面白い。父たちは、家長という言葉が生きていた時代を背負い、戦後の日本を引っ張って来ました。父親役を演じた志村喬や東野英次郎などが演じる父たちは、家族とのコミュニケーションがうまく行かず、自分たちではどうすることもできない袋小路に入ってしまったっている。それを寅の、常識を吹き飛ばすバカさ加減が見事に解きほぐしてしまふ、という具合です(編集)。

パウロは「なぜ、むしろ不義をうけないのか。なぜ、だまされていないのか」(1コリント六・7)と語る。彼は世の誰に対しても自負できるほどの優れた人物であったが、全人類の罪を背負って十字架に身代わって死んだ主イエスに出会った時、人を救うのは、自ら進んで私たちに代わって裁きを受ける愚かとも思える犠牲的な死にあったと知るのである。人々の心を描える秘訣は、自らを愚かとする生き方にあるようだ。寅さんの人気の秘密もそこにあるのでは？

「オレンジ郡キリスト教会の歩み」

オレンジ郡キリスト教会は1977年に発足し、東洋宣教会・北米ホーリネス教団に所属するプロテスタント教会の一つです。北米ホーリネス教団は1921年に創立され、現在は日英両語合わせますと2000名を越える会員になります。

私たちの教会は18世紀に、英国で始まったジョンウエスレーによるメソジスト教会の流れを汲みます。そして他のプロテスタント教会同様、3世紀以来告白され続けてきた使徒信条を、私達の信仰告白と致します。

